

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El crucero alemán "Berlin"

A la hora de cerrar esta edición sale de este puerto el crucero alemán "Berlin" para practicar sondeos en el Océano, cerca de las islas Azores, continuando después su viaje a Alemania.

Durante la corta estancia de los marinos germanos en esta ciudad han sido muchas las pruebas de simpatía que han recibido y ellos por su parte han sabido corresponder con su corrección, fiabilidad y delicadeza (sin promover ningún incidente o espectáculo desagradable en las calles).

En Cartagena tenían oimentado el cariño que ampliamente se les profesa en España, pero con su visita se consolidó y por querer se oyen elogios y frases de consideración hacia los que como los nuestros han sabido luchar, aunque con poca fortuna, pero cubriéndose de honra y de gloria.

Les hemos oído decir que se van de esta ciudad, pero que en Cartagena queda su corazón; y no es de extrañar, dado su acendrado patriotismo, después de las manifestaciones hechas por nuestra patria hacia su nación. Que Dios guie a los bravos marinos y que su nueva visita a nuestro puerto no se haga esperar.

Como confirmación de lo que acabamos de escribir, recibimos el siguiente documento dirigido al Capitán General, Sr. Carranza, rogándonos su inserción:

"Cartagena 10 marzo de 1924—Honorable señor Almirante. Doy respetuosas gracias a V. E. por la gran bondad con que ha sido recibido el crucero "Berlin"

Las nuevas demostraciones de un compañerismo venido del corazón y recibido con el corazón, nos ha hecho un bien infinito. Gracias a todos los compañeros españoles!

Gracias sobre todo a V. E. honorable Excelencia por los innumerables honores y las personales atenciones. No se olvidarán! Le ruego acepte el modesto retrato adjunto como recuerdo. Reciba V. E. la expresión de mi consideración y respeto quedándole agradecidamente rendido. Wulffing v. Ditten—Capitán de Navío

Me permite dar las gracias por el amable escrito de V. E. de hoy que acabo de recibir. También las amables palabras del Sr. Ministro de Marina que transmitiré al Jefe de la División de Marina. A las órdenes de V. E. honorab. Sr. Almirante.—Wulffing v. Ditten"

JUNTA
de protección a la infancia
Número próximo hoy

BODA ARISTOCRÁTICA

La entusiasmada boda de los señores de Paqual de Riquelme se halla coronada de flores y luce en sus hermosos salones, donde tantas espléndidas fiestas se han dado, los numerosos invitados esperan impacientes la llegada de los novios.

Poco antes de las diez, hora señalada para la ceremonia, del brazo del padrino sube la regia escalera la encantadora novia. Su llegada produce murmullos de admiración. Viste su arrogante figura, la bellísima Mary Barreda y González de Gilbert, elegantísimo traje de raso crepé blanco con bordado de cuecas blancas y finos grupos de azules; sobre su linda cabeza soberbio velo de esmeralda de Bruselas, que la envuelve toda; artísticos diademas también de azules delinea sobre su frente el fino óvalo de su cara digna de ser pintada por Leonardo de Vinci el inmortal autor de Mona Lisa.

El novio es el bizarro capitán de Infantería don José Barreda y Terry, que viste el uniforme de gala del cuerpo a que pertenece.

A los armoniosos acordes de la marcha nupcial de Tanshauser, ejecutada por el sexteto de cuerda que ha de amenizar algunas horas la alegre fiesta, entran en la casa.

Todos los invitados pasan a la capilla que está adornada maravillosamente: profusa escultura de la Inmaculada Concepción preside el altar sobre cuyo fondo se destaca un antiguo damasco con preciosos bordados; el local está formado por espléndidos damascos antiguos. En búcaros, intercalados con los cascabelos de plata, sobre el altar y hasta en la misma alfombra hay profusión de flores blancas, todas colocadas con mucho gusto.

Comienza la ceremonia. El virtuoso presbítero don José Martínez Fortín bendice la unión, atrayendo las bendiciones del Cielo sobre esta pareja afortunada.

Actúan de padrinos la excelentísima señora doña Rita González de Gelabert de Barreda, madre de la novia, y el padre del novio, don José Barreda Miranda, Comandante de Marina del puerto de Bilbao.

Firman el acta como testigos por la novia su tío el Comandante de Infantería don Alberto González de Gelabert, don Francisco Holt, el Capitán General don Juan de Carranza y don Antonio Marín; y por el novio el comandante de Infantería don Oscar Nevado, don Mariano Paqual de Riquelme y el méxico de la Armada don Salvador Torres.

La cola de la novia la llevaban sus primas, dos lindos serafines vestidos de blanco, hijas de D. Alberto González de Gelabert.

Concurrieron a la fiesta muchas distinguidas familias de Cartagena y entre las señoras recordamos a las de Gilbert, con traje de terciopelo negro y ricos encajes; Viada de Masche, luciendo soberbio collar de brillantes; Holt, con lindo traje de gasa negra, broche y bordado de oro y sedas de colores y también lleva un bonito collar de oro y perlas.

Un grupo de casadas jóvenes se destacan por sus vistosos aires: la señora de Contreras con traje de tulle lila; la de Milla de tulle verde; la de Alonso de rosa bordado en escamas del mismo tono; la de Soler (D. J.), blanco con gasa negra.

Maria Luisa Ripoll, de Moreno Guerra, muy guapa, lleva traje de encaje negro y bordado de cuecas de color.

res; sus hermanas las señoras de Oneta y Pellón con trajes de encaje negro y de terciopelo bordado en plate, respectivamente.

La señora de Muñoz Delgado de negro, llevando espléndidos pendientes de esmeraldas brillantes.

De negro las señoras de Batalla y viada de Piñó, Ochoa, Muller, Paqual de Riquelme y Cano.

La señora de La Cerdá, de negro y brochado de oro, lleva prendida magnífica rama de brillantes y perlas.

La señora de Calvo con traje de seda amarilla y gran banda de plate; y su hermana la señora de Risó de encaje negro.

Muy elegantes con trajes de moaré negro la señora de Casciaro; y de gasa negro también, la Viada de Sánchez Las.

La señora de Solé con lindo vestido de encaje negro.

La señora de Friolera lleva elegante traje de crepé negro, con una original media banda de florecillas chicas en colores fuertes.

La señora de Garrido muy bien vestida de negro.

También asiste al acto un grupo de bellas señoritas de las que no sabemos cuál es más bonita; basta con citar los nombres: María Jesús T. pia, vestida de blanco; Pepita Garraza, de verde; de rosa, Carlota Duso; de negro, Lola La Olvera; Adela y María Luisa Diaz Clemente, de negro; Virginia Braquehaia, de rojo, y de gris su hermana Carmen.

Margarita Holt de rosa; de azul, Conchita García de los R.; de rosa Carmen Piñó; de gris, María Teresa Marín y las señoritas de Muller y Batalla; Conchita Gaitart de azul; Isabelita Muñoz Delgado de color salmón y de gasa blanco; María Luisa y Blanca Oneta.

Haciendo los honores de la casa, con su distinción acostumbrada, doña Milagro Buhigas, Viada de Paqual de Riquelme, que iba de negro, secundada en tal difícil tarea en hija Margarita, que viste precioso traje de esmeralda de plata sobre tulle del mismo metal y su hermana Fany Buhigas, de Murcia, que lleva traje negro con encajes de plate, las que atienden con mucha amabilidad a todos y les obsequian con espléndido lunch de emparedados, canchitos, pastas, dulces, champagné, vinos y licores.

Los recién casados salieron para la magnífica finca que tienen las señoras de Paqual de Riquelme en La Aljorra y hoy para Madrid, París y otras ciudades del Norte.

A las diez de la madrugada abandonan los invitados la confortable morada, en que has sido tan galantemente obsequiados, y aún quédase extasiados contemplando la escalera, cuyas barandillas están profusamente adornadas de flores blancas, así como las paredes de esmeralda a la casa que quedan también decoradas con flores blancas y finísima piedra, todo ello de un gusto exquisito.

Reciban las señoras de Barreda y las de Paqual de Riquelme nuestras más cordiales enhorabuena.

L. Gante

Amalio Pérez Plaza
MEDICO DE LA ARMADA
Especialista en partos y matronas. Tratamiento de enfermos: ventriculitis
Consultorio de Medicina general
de 12 a 1 y de 2 a 3

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor Excmo. Señor Don Francisco Ramos Basenau

que falleció el día 12 de Marzo 1917

R. I. P.

La Hora Santa que tendrá lugar mañana día 12 de marzo a doce en la parroquia católica de Santo Domingo será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Su viuda la Excelentísima señora doña Florentina Pera y demás familia ruego a sus amistades la asistencia a este acto, por cuyo favor quedarán agradecidos.

De Sociedad

Los que viajan

A Murcia don Miguel Pelayo y señora.

Notas varias

Se ha hecho cargo del Juzgado de Instrucción el Juez Municipal don Baltasar Hilaigo de Cisneros y de Juzgado Municipal el suplente don Ramón Caffeto, habiendo cesado en este último don Adolfo Serra.

Enfermos

Se encuentra enfermo el Doctor don Manuel Mú Gilbert.

Esta mañana ha sido visitada la distinguida señora D.ª F.ora García Tadea esposa de don Angel Azar Pedreño.

Celebraremos en mejoría.

Se halla enfermo el teniente de Navío don Alejandro Rodríguez Maertu.

Se encuentra enferma la Sra. del nuestro redactor D. Joaquín Mateo.

Letras de luto

El sufragio del alma de don Juan López González que falleció en Orihuela el pasado día 4, se ha celebrado esta mañana en el templo de la Caridad a las 12 de la mañana con numerosa asistencia.

A su esposa, hijos, entre ellos nuestro querido amigo don José María, y demás familia enviamos nuestro sentimiento por tan sensible pérdida.

Sucesos

La Benemérita descubre al autor de ocho robos

Otra vez más la Guardia Civil del puesto de Cartagena ha prestado un importantísimo servicio, descubriendo con ello al autor de descubrir a la gente maleante que campa por sus respetos en la ciudad.

Robos audaces

Desde hace unos tres meses venían cometiéndose en la población robos audaces, quedando todos ellos en la mayor impunidad.

El ladrón o ladrones tenían la habilidad de cometerlos en diferentes sitios en un mismo día, queriendo dar con ello la sensación de que no era uno sino varios los que se dedicaban al lucrativo negocio y a la vez despiantar la acción de la autoridad.

El sargento Orrubia en funciones

Noticioso de esta el capitán de la Benemérita de este puesto don José de La Torre, encomendó el servicio de captura al sargento señor Orrubia, el que con los guardias David García, Gaspar Gándara y José Martínez, co-

mezaron las pesquisas necesarias para dar con el autor o autores del hecho.

Sus trabajos, llenos del mayor esmero, han dado el resultado apetecido, por cuanto ayer lograron detenerse en el barrio de la Concepción al desconocido Antonio Ríos López, de 20 años de edad, el cual sometido a un hábil interrogatorio se confesó autor de los siguientes robos:

Casa de doña Remedios Lorente Briones, Morera Bja. 56; loja Tinidad Diz Merlo, San Roque 14; doña Bienvenida Sánchez Sánchez, Plaza de la Verduras 9; doña Encarnación Romero González, Martín Delgado 7; don Ramón Gutiérrez Carrión, Segura 19 y don José Mumbá Guardis, San Fernando 46.

Lo robado en estos domicilios consistía en relojes, pulseras, sortijas, pendientes, cadenas, medias, calzoncillos, sábanas, pastillas de jabón, frascos de esencia, pañuelos de bolsillo, dinero, etc. etc.

¿Tanta cómplice?

El Antonio Ríos, todos estos objetos quitados en casas ajenas se los vendió a Segunda Hernández, que esta vez lo ha hecho de primera que vive en el callejón de San Fulgencio, número 7, ocultándose esta a su vez de venderlos.

La guardia civil ha podido recuperar cuatro pares de medias de seda, tres pares de calcetines, cinco de calcetines, diez de pañuelos de bolsillo, once bombillas, cuatro relojes de caballero, dos cadenas, un dije, cuatro sortijas de oro, dos pares de pendientes, seis pastillas de jabón, un frasco de esencia pequeño, dos grandes, una cesta de mimbre, dos sábanas y un pañuelo, va'ora lo todo en 600 pesetas, que tanto por el valor, como por el haber sido de un valor, pignoras en el Monte de Piedad.

A la Cárcel

Convictos y confesos de delito ingresaron en la cárcel a disposición del Juzgado de Instrucción el Antonio Ríos, Segunda Hernández, así como Gaspar Pastor Rodríguez, dueño del ba'atillo de la calle de la Caridad.

Nuestro apatito

Lo mareos y por ello de lo tributamos el capitán don La Torre, sargento Federico Oarubia y guardias García, Jiménez y Martínez, por el servicio prestado, evitando con ello que el Ríos López, siquiera desbajando a Cartagena.

Clínica Dental y Laboratorio

Dirigidos por Antonio Bedate Médico Odontólogo y Alfredo Iñáez Director del Laboratorio Enfermedades de la Boca y dientes Consultorio de 9 a 6 De 6 a 7 consulta ocasional para obreros, y sus familias Carmen 85, 1.ª izquierda